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УРОЖЕНЕЦ ОРЛОВЩИНЫ —

ДИРЕКТОР КОЛОМЕНСКОГО

ЗАВОДА
Уроженец села Корсунь (Верховский рай�

он) А.Д. Новиков стал генеральным директо�
ром ОАО "Коломенский завод", где произво�
дятся многие модели отечественных тепло�
возов, электровозов, а также блочно�модуль�
ные электростанции, двигатели для локомо�
тивов, судов, карьерных самосвалов и т.п. 

Назначение Александра Дмитриевича со�
стоялось на внеочередном общем собрании
акционеров ОАО "Коломенский завод". 

А.Д. Новиков родился 7 июля 1951 года. В
1983 году окончил Всесоюзный заочный фи�
нансово�экономический институт по специ�
альности "Экономика и планирование мате�
риально�технического снабжения". Возглав�
лял различные направления деятельности
ряда промышленных предприятий Орла. С
1998 года по 2003 год занимал руководящие
посты в ОАО "Орловский сталепрокатный за�
вод". 

ФЕДЕРАЦИИ БОЕВЫХ

ИСКУССТВ ОБЪЕДИНИЛИСЬ
12 января в Орловской региональной ака�

демии государственной службы состоялось
учредительное собрание регионального от�
деления Российского союза боевых ис�
кусств. 

Союз, созданный в Москве в июне 2005
года, объединил более 40 федераций раз�
личных видов единоборств. Основные цели
союза — воспитание здоровой молодежи,
пропаганда нравственности и патриотизма,
развитие боевых искусств. Большую под�
держку новой общественной организации
оказывает администрация Президента РФ.
Сейчас во всех субъектах федерации созда�
ются региональные отделения союза боевых
искусств. 

Выступая на учредительном собрании,
главный федеральный инспектор в Орлов�
ской области А.А. Мерцалов подчеркнул, что
руководство области поддержало решение о
создании новой общественной организации
и будет оказывать содействие в ее работе.

Избранный председателем Орловского от�
деления союза начальник Академии ФСО РФ
В.М. Щекотихин рассказал, что в ближайших
планах организации — строительство в каж�
дом областном центре Дворца спортивных
единоборств, а также проведение фестива�
лей боевых искусств. Кроме того, союз будет
финансировать поездки перспективных
спортсменов на соревнования всероссий�
ского и международного уровня.

Участники учредительного собрания из�
брали первым заместителем председателя
Орловского отделения союза боевых ис�
кусств президента областной федерации ка�
ратэ О.П. Кошелева. Исполнительным дирек�
тором назначен М.Т. Борисюк, руководитель
областной федерации рукопашного боя.

Такое внимание к боевым искусствам не
случайно. Как свидетельствует статистика,
большинство подростков, посещающих раз�
личные секции, предпочитают именно спор�
тивные единоборства.

Информагентство
"Орловской правды".

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

— В сфере ЖКХ можно вы�
делить следующие  главные
направления:   нормативно�
правовое обеспечение фор�
мирования рынка доступного
жилья в Орловской области,
обеспечение земельных
участков под строительство
жилых домов надлежащей
коммунальной инфраструк�

турой и её модернизация.
Что касается первого на�

правления, то в соответствии с
новым Жилищным кодексом
разработаны проекты област�
ных законов, которые уже про�
шли второе чтение в област�
ном Совете народных депута�
тов:  "О порядке признания
граждан малоимущими в це�

лях постановки на учет в каче�
стве нуждающихся в жилых по�
мещениях и предоставления
им жилых помещений по дого�
ворам социального найма", "О
порядке ведения органами
местного самоуправления
учета граждан в качестве нуж�
дающихся в жилых помещени�
ях, предоставляемых по дого�

ворам социального найма". 
В октябре прошлого года

началась работа по подготов�
ке ряда других  областных за�
конов в соответствии с требо�
ваниями Жилищного кодекса:
"О порядке замены жилого по�
мещения, занимаемого по до�
говору социального найма, на
жилое помещение меньшего
размера", "О порядке включе�
ния жилого помещения в спе�
циализированный жилищный
фонд и исключения из него",
"Об установлении категорий
граждан, нуждающихся в спе�
циальной социальной защите,
и порядке предоставления им
жилья по договорам безвоз�
мездного пользования из жи�
лищного фонда, принадлежа�
щего   субъекту РФ", "Об уста�
новлении категорий граждан,
подлежащих обеспечению

служебными жилыми помеще�
ниями из жилищного фонда,
принадлежащего субъекту
РФ", "Об установлении поряд�
ка, условий предоставления
жилья и пользования жилыми
помещениями в домах систе�
мы социального обслуживания
населения".

В первом квартале с.г. про�
екты этих законов должны
быть подготовлены и пред�
ставлены губернатору для их
дальнейшего направления в
областной Совет. 

А самое главное для нас
сейчас — попасть, как гово�
рится, в первый вагон поезда.
Я говорю о федеральном фи�
нансировании национального
проекта "Доступное и ком�
фортное жилье — гражданам
России".

(Окончание на 2�й стр.).

Доступное жилье:
попасть в первый вагон
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Одним из самых значительных политических событий прошлого года в нашей стране
стало обозначение приоритетных национальных проектов. Среди них — "Доступное и
комфортное жилье — гражданам России", нацеленный на значительное увеличение
объемов ипотечного кредитования и жилищного строительства. 
Прошлой осенью  во всех районах  Орла прошли  семинары по обсуждению
перспектив строительства  доступного жилья, развития инженерных сетей.  Такая
большая коллективная работа  с участием архитекторов, руководителей строительных
организаций проводилась впервые. И проблем отмечалось немало. 29 декабря 2005 г.
на коллегии областной администрации был утвержден план мероприятий по
реализации приоритетных национальных проектов в нашей области, в том числе по
строительству доступного и комфортного жилья.
Какие задачи в связи с этим  предстоит в самое ближайшее время решить в сфере
жилищно-коммунального комплекса? Об этом мы попросили рассказать заместителя
губернатора области Е.Н. ВЕЛЬКОВСКОГО.

Скотный двор семьи Дороничевых полон живности. С
утра до вечера на подворье хлопот невпроворот, но то
заботы радостные. Поют петухи, мычат буренки — зна�
чит, будет сыта семья крестьянская…

2�я стр. 3�я стр.

НА СВОЕЙ ЗЕМЛЕ ХОЗЯИН
В дни зимних каникул орловские театры радовали дет�

вору новогодними премьерами.

4�я стр.

ЗИМНИЕ СКАЗКИ

Когда же станция Лужки станет удобной для пас�
сажиров?

НА БЛИЖНЕЙ СТАНЦИИ
СОЙДУ...

ОФИЦИАЛЬНО

Сформирована рабочая
группа

Распоряжением губернатора обла�
сти №107�р от 15.12.2005 г. утвержден
состав рабочей группы по реализации
административной реформы в Орлов�
ской области (руководитель рабочей
группы — первый заместитель губер�
натора В.А. Кочуев). 

Новая управляющая
компания

В целях совершенствования меха�
низма реализации программы "Сла�
вянские корни" и в связи с обращени�
ем ОАО "Орловский агрокомбинат",
определенного ранее одной из управ�
ляющих компаний программы, распо�
ряжением коллегии администрации
области №280�р от 21.12.2005 г. изме�
нена структура операторов програм�
мы "Славянские корни": начиная с
2006 года строительство поручено ве�
сти управляющим компаниям ОАО
АПК "Орловская Нива" и ОАО ООЦРО
"Развитие".

Средства областного
бюджета — медицине

Для создания полноценного банка
донорской крови и проведения полу�
годовой карантинизации ее плазмы с
целью предупреждения заражения
ВИЧ�инфекцией и гепатитами "В" и
"С" распоряжением коллегии админи�
страции области №288�р от
29.12.2005 г. управлению финансов и
налоговой политики дано указание вы�
делить дополнительно 14,5 млн. руб�
лей для приобретения двух низкотем�
пературных камер общей емкостью 
5 тонн для областной станции перели�
вания крови и ее Мценского филиала.
Управлению здравоохранения поруче�
но объявить открытые конкурсные
торги на приобретение вышеуказан�
ного оборудования.

Пресс�служба 
губернатора области.

Орловские предприятия
выпускают качественную и
конкурентоспособную продук�
цию. Об этом свидетельству�
ют итоги конкурса. Достаточно
назвать лишь несколько побе�
дителей, чтобы убедиться: на�
градили самых достойных. Ак�
ционерные общества "Орлов�
ский хлебокомбинат", "Молоч�
ный комбинат "Орловский",
"Орловская Нива" — продук�
цию этих предприятий каждый
орловец покупает ежедневно. 

Не отстают от них и менее
крупные товаропроизводители.
Индивидуальный предпринима�
тель С.А. Сажнева, выпускаю�
щая постельное белье, победи�
ла в номинации "Непродоволь�
ственные товары". По словам
Светланы Анатольевны, особен�
но приятно получить высокую
оценку власти, это говорит о
том, что проблемы предприни�
мателей ей небезразличны. 

Каждый год в Орле
открываются новые
современные пред�
приятия торговли и
общественного пита�
ния. В этом году особо
отметили кофейню
"Кофе "Дим", руково�
дитель которой по�
обещал не останавли�
ваться на достигнутом
и продолжать разви�
тие сети кафе. Луч�
шим предприятием
бытового обслужива�
ния названо акцио�
нерное общество "Чайка", су�
мевшее не только выжить в не�
простые 1990�е годы, но и
значительно повысить качест�
во предлагаемых услуг.

Главное же в конкурсе то,
что лучших из лучших опреде�
ляют сами орловцы. Ведь
именно их оценка, высказан�
ная в ходе анкетирования, по�

зволила конкурсантам одер�
жать победу. 

Победителям вручили дип�
ломы. Кроме того, все они мо�
гут использовать логотип кон�
курса в рекламных целях.  В
2006 году конкурс "Выбираем
орловское!" будет продолжен.

Елена ПРЕСНЕЦОВА.
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Первым на заседании был рас-

смотрен вопрос об итогах призыва

граждан на военную службу в 2005

году. По информации военного комис�
сара области Е.А. Гришина, на терри�
тории области призыв граждан на во�
енную службу организован и проведен
в установленные сроки, задание по
призыву выполнено полностью. При�
званы и отправлены в войска 2388 че�
ловек. В соответствии с постановлени�
ем Правительства РФ и приказом ми�
нистра обороны РФ в марте 2005 года
в области работала центральная кон�
курсная комиссия по вопросам подго�
товки граждан к военной службе, орга�
низации и проведения призыва. По
итогам конкурса Орловская область
заняла второе место в России, что яви�
лось результатом слаженной работы
органов государственной власти, ме�
стного самоуправления, военных ко�
миссариатов и общественных объеди�
нений.

Подводя итоги обсуждения вопро�
са, губернатор отметил, что в области
сохранена система подготовки моло�
дежи по военным специальностям,
дважды в год организуются специаль�
ные военно�спортивные оздорови�
тельные сборы призывной молодежи.

Опыт работы области по подготовке
граждан к военной службе, организа�
ции и проведению призыва получил
развитие и в 2005 году — году 60�летия
Победы. "Служба в армии — это патри�
отический долг граждан страны. Испо�
кон веков каждое молодое поколение в
России с честью выполняло миссию по
защите Отечества, и мы должны с осо�
бым уважением и почтением относить�
ся к тем, кто сегодня продолжает эту
славную традицию", — сказал 
Е.С. Строев. При этом губернатор при�
звал соответствующие службы со всей
тщательностью и строгостью отно�
ситься к информации о нарушении
прав призывников из Орловской облас�
ти, проходящих службу в рядах Воору�
женных сил, незамедлительно и грамот�
но реагировать на все подобные случаи.

Вторым на заседании был рас-

смотрен вопрос об областной целе-

вой программе улучшения условий

и охраны труда в Орловской облас-

ти на 2006—2008 годы. По информа�
ции начальника управления труда 
В.И. Медведева, в 2001—2005 годах в
области действовала аналогичная про�

грамма. Благодаря ее реализации уда�
лось добиться устойчивой тенденции
снижения травматизма на производ�
стве, уровень которого в прошлом году
по сравнению с 2000 годом уменьшил�
ся почти в 1,9 раза. В течение пяти лет
на меры по улучшению условий и охра�
не труда в городах и районах направ�
лено около 1 млрд. рублей. Подготов�
лено до 25 тысяч руководителей и спе�
циалистов по охране труда для органи�
заций всех форм собственности, служ�
бы охраны труда восстановлены почти
в 90% организаций с численностью ра�
ботающих более 100 человек. 

Вместе с тем ситуация с производ�
ственным травматизмом остается не�
простой. Ежегодно от несчастных слу�
чаев на производстве страдают поряд�
ка 600—700 человек. В прошлом году
погибли 32 человека, 69 получили тя�
желые травмы. 18% работников тру�
дятся в условиях, не отвечающих сани�
тарно�гигиеническим нормам. Разра�
ботанная областная программа на�
правлена на решение комплекса проб�
лем охраны труда в современных усло�
виях. Предусмотрены меры по совер�

шенствованию государственной сис�
темы управления охраны труда, разви�
тию областной инфраструктуры охра�
ны труда, что позволит работодателям
полнее реализовать свои обязанности
по созданию безопасных условий про�
изводства.

Подводя итоги обсуждения, 
Е.С. Строев отметил, что вопрос без�
опасности людей всегда был и должен
оставаться центральным вопросом ор�
ганизации и развития производства.
Это не только компетенция государ�
ства, но также широкое поле деятель�
ности для профсоюзных организаций,
роста социальной ответственности
бизнеса. Губернатор поручил рассмот�
реть вопрос об увеличении финанси�
рования программы по улучшению ус�
ловий охраны труда из областного
бюджета, а также отработать систему
более эффективного использования
имеющихся ресурсов фонда социаль�
ного страхования, в частности, по на�
правлениям медицинской реабилита�
ции граждан, получивших травмы на
производстве. Будут приняты меры по
повышению роли НИИ охраны труда в
решении комплекса мероприятий
предложенной программы.

В заседании коллегии принял учас�
тие председатель областного Совета
народных депутатов Н.А. Володин. 

Пресс�служба 

губернатора области.

Заседание коллегии
Вчера состоялось заседание
коллегии администрации области,
которое провел губернатор
Орловской области Е.С. Строев.

Встреча в администрации
области

В администрации области состоя�
лась встреча губернатора Орловской
области Е.С. Строева с заместителем
председателя Государственной Думы
Федерального Собрания РФ С.Н. Ба�
буриным.

В ходе беседы обсуждался ряд ак�
туальных для регионов и России в це�
лом вопросов. В частности, речь шла о
проблемах и механизмах реализации
Федерального закона №131 "Об об�
щих принципах организации местного
самоуправления в Российской Феде�
рации", готовности регионов к началу
реализации приоритетных националь�
ных проектов, необходимости усиле�
ния взаимодействия всех ветвей влас�
ти в решении проблем граждан.

На встрече также состоялся обмен
мнениями о текущей социально�эко�
номической и политической ситуации
в стране, роли парламента в решении
стоящих перед Россией проблем.

Соб. инф.

"Это не рекламная акция, а возможность 
по заслугам оценить наши предприятия", —
подчеркнул первый заместитель мэра Орла 
В.В. Глухов, открывая церемонию награждения
победителей конкурса "Выбираем орловское!",
который проводился уже в пятый раз.

«Выбираем орловское!»НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ


